

## Carnac

### 29 jeunes Bavarois séjournent à Carnac



*La délégation allemande à son arrivée, à Carnac.*

Samedi matin, les membres du Comité de jumelage Carnac-Illertissen étaient en effervescence. Ils accueillaient 29 jeunes Allemands, partis la veille d'Illertissen. Cet échange est organisé à la suite d'un séjour des jeunes carnaçais, en mars dernier, dans la ville jumelée d'Allemagne, pour un séjour de ski.

Après un voyage sans encombres, la première journée sera libre. Au programme ensuite : excursions, rallye, char à voile et pratique de la voile. Helga Sonntag, présidente allemande du jumelage et Dieter Koëgel,

président des Amis de Carnac à Illertissen, seront présents. « **Parmi les jeunes, une quinzaine vient en France pour la première fois. Nous sommes très heureux de constater la vitalité du comité de jumelage en Allemagne qui, en contact étroit avec Carnac, nous permet de réaliser de tels échanges. C'est ainsi que notre chorale a pu participer au Festival des chorales de Carnac en juin dernier** », soulignait Helga Sonntag.

La délégation sera reçue à la mairie mercredi prochain, en fin de matinée.

## Quest France: Freitag, 26.08.2011



*La délégation allemande, accompagnée des correspondants et des élus.*

La délégation bavaroise d'Illertissen a été reçue mercredi en mairie. Jacques Bruneau, maire, entouré de plusieurs adjoints, accueillait les jeunes allemands arrivés samedi, pour une semaine.

Après que le maire eut félicité le comité de jumelage et ses membres, un échange de cadeaux s'est effectué

entre les représentants allemands et leurs hôtes français. De nombreuses animations sont organisées par le comité de jumelage, souvent axées autour de la pratique des sports nautiques. Le prochain déplacement des Carnacois à Illertissen est prévu en septembre 2012, pour la semaine bretonne.